



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Juntinyuat Lakukan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.FR.N.CO.ID](http://INDRAMAYU.FR.N.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:14



*Polsek Juntinyuat Lakukan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli siang hari untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan patroli siang hari ini dilakukan sebagai salah satu upaya preventif dalam

mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Juntinyuat. Petugas dari Polsek Juntinyuat melakukan patroli dengan cara mobile atau berkeliling ke beberapa titik rawan dan strategis.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menjelaskan bahwa patroli siang hari dilakukan untuk menjamin keberlangsungan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut. Petugas juga menysasar obyek-obyek vital dan tempat-tempat keramaian yang sering menjadi target kejahatan.

Dalam patroli siang hari, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat setempat, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan mendengarkan aspirasi serta keluhan dari warga. Hal ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memahami permasalahan yang dihadapi oleh mereka.

Kapolsek Juntinyuat mengingatkan kepada masyarakat agar selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya. Jika ada peristiwa kejahatan atau gangguan kamtibmas, masyarakat diminta untuk segera melaporkan ke Polsek Juntinyuat atau pihak berwenang terdekat.

Dengan adanya patroli siang hari yang rutin dilakukan oleh Polsek Juntinyuat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Juntinyuat dapat terus terjaga dengan baik. Semua pihak, termasuk masyarakat, diharapkan dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Pungkasnya.